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I-RELATÓRIO 

1-HISTÓRICO: 

O Diretor da Escola de 1º Grau "Equipe de En-

sino Juca Peralta" encaminhou à 12ª Delegacia de Ensino 

requerimentos dirigidos ao Presidente do Conselho Estadual 

de Educação solicitando autorização para matrícula na 1ª 

série do 1º grau de sete alunos que, à época do requeri-

mento, já haviam sido matriculados com idade inferior à 

permitida por lei. Os requerimentos vieram acompanhados 

de estudos de nível mental, certidões de nascimento e ava-

liação de rendimento escolar. 

Alega o requerente que as mesmas petições, ins-

truídas com os respectivos documentos, haviam sido anteri-

ormente encaminhadas ao extinto Departamento Regional de 

Educação da Grande São Paulo, onde se extraviaram. 

Os alunos interessados são os seguintes: 

1- Jonas Carvalho de Moraes, nascido em 19/05/ 

66, matriculado na 1ª série em 1972. 

2- Adriana Novaes Cavalcanti, nascida em 09/ 

08/66, matriculada na 1ª série em 1972. 

5- Cristina Szabó, nascida em 29/03/68, matri-

culada na 1ª série em 1975. 

4- Marcelo Tito, nascido em 09/1/69, matricu-

lado na 1ª série em 1975. 

5- Cristina Prando Bicho, nascida em 22/01/69, 

matriculada na 1ª série em 1975. 

6- Luiz Gustavo Morelli Ferreira de Camargo, 

nascido em 1º/02/69, matriculado na 1ª sé-

rie em 1975. 

7- Heloísa Toop Sena Rebouças, nascida em 02/ 

02/69, matriculada na 1ª série em 1975. 
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Segundo as fichas de avaliação do rendimento 

escolar, esses alunos revelaram possuir condições de apren-

dizagem, tanto que não houve caso de reprovação. 

Embora a Deliberação 25/71 exija um pedido de 

autorização anterior à matrícula—mesmo porque não faz sen-

tido pedir licença para um ato já praticado — ,este Conse-

lho tem convalidado a matrícula de alunos que, admitidos 

à 1ª série sem idade legal, demonstraram proficiência nos 

estudos posteriores. 

A Diretora da DEECAP 3 assim se manifesta a 

respeito: "Conforme Parecer emitido em caso idêntico pe-

la Assessoria do Snr. Secretário da Educação, é lastimá-

vel a atitude de diretores de estabelecimentos que colocam 

o Conselho Estadual de Educação ante fato consumado". E 

pede que sejam tomadas medidas para apuração de responsa-

bilidade. 

Já nos pronunciamos, em parecer anterior, no 

sentido de que seja aprovada nova Deliberação que exija, 

sob pena de decadência de direito, que o pedido de auto-

rização seja anterior à matrícula e que permita ao inte-

ressado dirigir-se diretamente ao Conselho para evitar 

delongas burocráticas. 

Enquanto isso não for feito, não resta outra 

alternativa ao Conselho senão a de convalidar as matrí-

culas e os atos escolares praticados posteriormente. 

II-CONCLUSÃO 

Somos de parecer que devem ser convalidados a 

matrícula e os atos escolares subsequentes dos seguintes 

alunos matriculados na 1ª série da Escola de 1º Grau "E-

quipe de Ensino Juca Peralta" sem que tivessem a idade mí-

nima legal: José Carvalho de Moraes e Adriana Novaes Ca-

valcanti em 1972 e Cristina Szabó, Marcelo Tito, Cristi-

na Prando Bicho, Luiz Gustavo Morelli Ferreira de Camar-

go e Heloísa Toop Sena Rebouças, em 1975. 
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A CÂMARA DO ENSINO DO PRIMEIRO GRAU adota como 
seu Parecer o Voto do Relator. 

Prosentes os Nobres Conselheiros: José Concei-

ção Paixão, José Borges dos Santos Júnior, Renato A. T. Di 

Dio, Therezinha Fram, Maria da Imaculada Leme Monteiro e 

Maria de Lourdes M. Haidar. 

Sala da Câmara do Ensino do Primeiro Grau, em 

20 de julho de 1977. 

a) Consº José Borges dos Santos Júnior 

no exercício da Presidência nos termos do y. 3º 

do artigo 13 do Decreto 52811 de 6.10.71 

IV - DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO 

O CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por 

unanimidade, a decisão da Câmara do Ensino do Pri-

meiro Grau, nos termos do Voto do Relator. 

Sala "Carlos Pasquale", 03 agosto de 1.977. 

a) Consº MOACYR EXPEDITO M. VAZ GUIMARÃES 

Presidente 


